

Er oder Er?

Der Blonde oder doch der Rot-Haarige?

Von Black_Sakura_90

Prolog: ~1~

Ja...ich habe ein kleines Problemchen, seit ich nach Konoha gezogen bin...ich kann meinen Bruder nicht mehr sehen!!!! Wisst ihr...das große Problem ist...er ist ein Mitglied der Akatsuki Organisation. Ihr wisst nicht, wen ich von denen meine? Ich rede von Deidara-kun, Nuke-Nin aus Iwagakure. Ja, ganz recht, das „Mädchen“, wie ihr ihn immer nennt, mit dem Mund auf den Handflächen.

Ihr fragt, wieso Deidara mein Bruder ist? Nun, ganz einfach, eigentlich ist er gar nicht mein leiblicher Bruder. Ich nenne ihn nur so, weil er sich um mich kümmert, wie ein großer Bruder halt. Doch in der Zeit, bevor ich nach Konoha gebracht wurde, benahm er sich so eigenartig, wenn er in meiner Nähe war. Allen aus der Organisation, insbesondere Sasori-sama war das auch schon aufgefallen. Doch das schlimme daran ist, ich konnte ihm noch nicht einmal auf wieder sehen sagen!!.....
Ich erzähle ja immer von mir und dabei habe ich mich noch nicht mal vorgestellt!.....
Hallo, ich bin Kamina. Und wisst ihr was? Ich erzähle euch jetzt mal, wie ich Nii-san wiedergetroffen habe und wieso mich die Akatsuki wegschickte...